

BOLETÍN DE PRENSA No. 432

- El presupuesto de la UAA para el año 2017 por 1,465 millones 318 mil 591 pesos, con un ajuste de 3.7% respecto al año anterior.
- Rector dio a conocer una aportación extraordinaria para el Fondo de Becas de la UAA por 20 millones de pesos más.
- UAA seguirá velando por la calidad educativa y una formación de competitividad.

La comisión permanente de Difusión del H. Consejo Universitario de la Autónoma de Aguascalientes informó que durante la sesión de este 15 de septiembre se aprobó por unanimidad el presupuesto anual y el plan de arbitrios de la UAA para el año 2017 por 1,465 millones 318 mil 591 pesos.

El ajuste presupuestal para el año 2017 es de un 3.7% en comparación con el año anterior, todo esto con el objetivo de que la Universidad Autónoma de Aguascalientes continúe manteniendo la calidad educativa en sus más de 60 programas de pregrado, en sus 24 posgrados propios e interinstitucionales, así como en todos sus planteles de bachillerato y educación superior que posibilitan la formación competitiva de más de 18 mil estudiantes de todos los niveles, quienes además tiene la posibilidad de acceder a múltiples servicios adicionales para su formación integral como atención médica, psicológica, espacios para prácticas deportivas y cultural, así como otros de especialidad en las áreas en las que se desarrollan.

Además este presupuesto considera el apoyo a la productividad científica de la Universidad que ha sido posible gracias al desempeño de sus más de 200 investigadores, 118 suscritos en el Sistema Nacional de Investigadores, lo cual permite el desarrollo de conocimiento que no sólo impacta en los programas educativos, pues incluso algunos estudios son de ciencia aplicada apoyando a otras instituciones, organismos y sectores productivos.

Cabe mencionar que durante esta sesión el rector Mario Andrade Cervantes anunció una aportación extraordinaria para el Fondo de Becas de la UAA, el cual contaba anteriormente con 2.8 millones de pesos para bachillerato y 20.4 millones de pesos para nivel licenciatura, sin embargo, se suman 20 millones más dando un total de 43.2 millones de pesos en beneficio de los jóvenes que más lo requieran.

Es así que la Universidad Autónoma de Aguascalientes seguirá velando por incrementar sus indicadores de calidad, muestra de ello es que ha logrado que el 92 por ciento de sus posgrados estén acreditados por su calidad a nivel nacional ante el PNPC del CONACyT y el 35 por ciento cuenta con algún reconocimiento internacional; además de que ha mantenido por arriba del 95 por ciento a sus carreras evaluables en los niveles de exigencia de CIEES o COPAES, sin considerar sus licenciaturas e ingenierías con reconocimiento internacional que a la fecha suman más del 25%.

